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平成２４年門真市議会第３回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ ２０ 日高 哲生 
１ 本市の財政状況及び今後の財政の見通しについて 

２ 行財政運営の考え方、方向性について 

２ ７ 高橋 嘉子 

１ 集中豪雨による浸水対策について 

 ⑴ 最近の集中豪雨の被害状況について 

 ⑵ 被災者への門真市の対応について 

 ⑶ 今後の浸水対策について 

３ ２２ 亀井  淳 

１ ８月１４日に発生したゲリラ豪雨による被害の現状 

と対応及び今後の対策について 

 ⑴ 被害の概要と対応について 

 ⑵ 教訓と課題について 

 ⑶ 今後の浸水対策に関しての提案について 

 ⑷ 市長は、ゲリラ豪雨浸水被害発生時、どこで知っ 

て、どのようにリーダーシップを発揮したかにつ 

いて 

４ ２１ 福田 英彦 

１ 新たな人事評価制度の導入について 

 ⑴ 職員の意欲をなくし、市民サービス低下につなが 

る相対評価・処遇反映の問題点の認識について 

 ⑵ 民間でも見直し、導入自治体でも失敗している制 

度の導入を取りやめることについて 

５ ３ 内海 武寿 

１ 視覚障がい者施策について 

 ⑴ 同行援護事業について 

 ⑵ 視覚障がい者誘導用ブロックの適正敷設について 

 ⑶ 誘導ブロック上の駐輪などの対策について 

 ⑷ 横断歩道上への特殊誘導ブロックの敷設について 

 ⑸ 音響装置付信号機の適正設置について 

 ⑹ 音響装置付信号機の設置要望の認識について 

 ⑺ 音響装置付信号機の設置要望に対しての本市の対 

応について 

 ⑻ 災害時における要援護者に対するマニュアルづく 

りについて 

 ⑼ 「災害時要援護者の避難支援ガイドライン」の認

識について 

 ⑽ 全庁にわたる要援護者支援マニュアルの必要性の 

認識について 

 ⑾ 要援護者支援マニュアルを避難所施設や福祉施 

設、事業所、地域自治会などに早急に配付すること

について 

 ⑿ 福祉避難所について 

２ 学校教育環境の向上について 

 ⑴ ＩＣＴ教育（情報通信教育）の導入について 

 ⑵ マルチメディアデイジー教科書の活用について 

 ⑶ ＩＣＴ機器を扱うＩＣＴ支援員とコーディネータ

ーの確保について 

 ⑷ 校庭、校舎、体育館の整備について 

 ⑸ 校庭の芝生化の評価と今後の拡充について 

 ⑹ 大規模改修時における非構造部材の耐震化の優先 

順位について 



2 

 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

６ １ 武田 朊久 

１ 公民協働と市民サービス向上への包括的取り組みに 

ついて 

⑴ 市役所における労働環境と環境コーディネートに 

ついて 

⑵ 防災に係る市民の利便性向上について 

⑶ 行政におけるアンケート調査の妥当性について 

 ⑷ 民生委員制度について 

 ⑸ 大阪国際学園との包括連携協定の今後の展望につ 

いて 

２ 門真市における教育と福祉の連携について 

 ⑴ インクルーシブ教育システムと児童発達支援セン

ターの有機的連関を模索することについて 

 ⑵ 就学援助と放課後児童クラブの関連について 

７ ８ 春田 清子 

１ ワンストップ総合窓口事業について 

 ⑴ 本市での導入について 

２ 太陽光発電システムのさらなる推進について 

 ⑴ 官民一体での太陽光発電の導入について 

３ がん対策について 

 ⑴ がん検診の受診率向上について 

８ １３ 井上まり子 

１ 門真市児童発達支援センターについて 

 ⑴ 障がい児施設「さつき園・くすのき園」を「市民 

プラザ」へ移転するとなっているが、療育にふさわ 

しい場所と運営方法を検討し、十分な検討期間を設 

け、保護者や関係機関の意見を十分に聞くことにつ 

いて 

 ⑵ 診療所の必要性について 

 ⑶ 発達障がい児の十分な受け入れ体制について 

２ 国民健康保険制度について 

⑴ 病院の窓口で支払う医療費一部負担金免除制度に 

ついて 
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通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

９ １４ 戸田 久和 

１ 一部の「問題自治会」の例とその改善について 

⑴ 実情把握や自治会活動ハンドブック作成はどうな 

ったかについて 

⑵ 自治会費の目的外使用と「背任」・「横領」との 

 関係について 

⑶ 不正通報があった場合、市が調査解明せずに補助 

金交付をしてよいかについて 

２ 議会無視の現業全部門民営化「素案」について 

⑴ これほど重大な「素案」を議員には全く知らせず 

に、１月から労組に提示していることについて 

⑵ ８月水害と事後の事務処理で露呈した「市職員削 

減による弊害」について 

⑶ 「素案」の内容・論理・作成過程を至急に議員に 

明らかにして意見を求めるべきことについて 

３ 情報公開制度や思考の停滞と議会情報開示阻害につ 

 いて 

⑴ 録音テープ等をいまだに開示対象にしない市の怠 

慢が、議会情報開示を阻害してきた大要因であるこ 

とについて 

⑵ 一部議員が、公共物たる議事テープや市所有の答 

弁原稿までも私物視するに等しい開示妨害をしてい 

ることと市の関係について 

⑶ 議会側の開示不熱心によって市が負わされる労力 

費用や提訴リスクについて 

４ 中央小解体工事での元請金川建設らの不正疑惑につ

いて 

⑴ 金川建設が２人の男に脅されて２次下請に参入さ 

せ、不当利得を上げさせたことについて 

⑵ 「糸さん事件」裁判で金川建設営業部長が不当利 

得提供に関して数々証言していることについて 

⑶ 至急に金川建設らを調査・入札排除すべきことに 

ついて 

⑷ 不正通報があった場合の実効的な対処策と所管部 

署の判断責任について 

１０ １５ 平岡久美子 

１ 防災について 

⑴ 災害時における民間企業との協定について 

⑵ 情報伝達について 

⑶ 防災教育について 

２ 門真市幼児教育基本計画について 

⑴ 市立幼稚園の統合について 

⑵ 認定こども園について 

３ 市制施行５０周年記念事業について 

１１ ９ 中道  茂 

１ 高齢者向けの住宅について 

 ⑴ 急速な高齢化に伴う介護施設について 

 ⑵ 高齢者専用賃貸住宅について 
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通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１２ ４ 大倉 基文 

１ 誰もが「住みたい」「住み続けたい」と思えるまち

づくりについて 

 ⑴ 具体的な施策について 

１３ １１ 五味 聖二 

１ 魅力と活力あるまちづくりについて 

 ⑴ 第５次総合計画及び都市計画マスタープランの施 

策の進捗状況とＰＤＣＡサイクルは図られているの 

かについて 

 ⑵ 市のイメージにもつながる公共施設の建設につい 

  て 

 ⑶ 中部まちづくり整備ゾーンの今後と弁天池公園の 

あり方について 

 ⑷ 大阪府のモノレール南伸に伴い、門真市駅前の再 

  開発と新橋住宅の建てかえについて 

 ⑸ 人口をふやすための本市の取り組みについて 

１４ ６ 豊北 裕子 
１ 教育について 

 ⑴ 尐人数学級について 

１５ ２ 岡本 宗城 

１ 府営門真住宅の建てかえと今後のまちづくりについ

て 

 ⑴ スマートコミュニティーについて 

 ⑵ コミュニティー活性化と住民福祉に配慮した施設 

整備について 

 ⑶ 中部まちづくり整備ゾーンの計画的整備について 

 ⑷ 国からの財政援助について 

１６ １０ 土山 重樹 
１ 市民のための広報について 

 ⑴ 近隣市との連携について 

１７ ５ 木津 英之 

１ 人口減尐に伴う税収減尐の対策（収入をふやすため 

の方法）について 

 ⑴ 短期的な対策について 

 ⑵ 中長期的な対策について 

 


